

## 第73回 諏訪郡市教職員バスケットボール大会

第73回諏訪郡市教職員バスケットボール大会が、11月29日(土)に開催されました。かつては非常に競技性が高い「真剣勝負」の場でもありましたが、昨年度より開催する時期を早め、ルールや運営方法も工夫し、多くの先生方が参加しやすいう形を変えました。以前に増して「職場の団結を強め、学校間の親睦を深める」大会になってきています。それぞれの会場で見られた、仲間を励ます声、ひとつのプレーに一喜一憂する姿に本大会の趣旨が表れているように思いました。

今年度、諏訪地区に赴任され、初めて大会に参加された先生方から、次のような感想をいただきました。



- ・初めての教職員バスケットボール大会、とても楽しかったです。先生方のプレーに「やってやるぞ！」という熱い気持ちが感じられました。職場のコミュニケーションも以前より円滑になり、笑顔が増えたと感じています。
- ・久々にバスケットボールをやって、とっても楽しかったです。話したことなかった他の学校の先生から試合後に話しかけていただき、とても嬉しかったです。また来年も参加できることを楽しみにしています。
- ・バスケットボールを通じて、他の学校の先生方とも交流できる、とてもいい機会になりました。自分の出身地区にはないものなので、これが以前から聞いていた「諏訪の文化」だと思いました。

例年より少し早めのインフルエンザの流行により、棄権せざるを得ないチームもありましたが、大きな怪我もなく開催できたことは、参加した皆さんのがけのお陰です。また、ご後援いただいた長野日報社様、バスケットボール委員会や会場校の皆さんを中心に、多くの方々に支えていただきました。ありがとうございました。

### 【各会場の結果】

#### 諏訪中学校

##### Aコート

優勝 北小つっちはーず(下諏訪北小) 準優勝 諏訪中ゴールデンスワンズ(諏訪中)

##### Bコート

優勝 マイケル・ジョーナン(城南小) 準優勝 南小かじゴンズ(下諏訪南小)

#### 岡谷南部中学校

##### Cコート

優勝 希望の塔 長地(長地小) 準優勝 川岸ストロング(川岸小)

##### Dコート

優勝 西が好きだと叫びたい(諏訪西中) 準優勝 AZALEA WEST(岡谷西部中)

#### 諏訪南中学校

##### Eコート

優勝 とし男塾(玉川小) 準優勝 東中デビルファイターズ(茅野東部中)

##### Fコート

優勝 チーム373(諏訪南中) 準優勝 とよひらピーナズ(豊平小)

#### 長峰中学校

##### Gコート

優勝 SUWAYO-Go!(諏訪養護) 準優勝 富士見中

##### Hコート

優勝 富士見アントレーズ(富士見小) 準優勝 グリーン境(境小)



## 教育博物館ワークショップ 「クラフトしちゃおう！」

11月1日(土)に前諏訪教育博物館職員 齊藤 寿清さんと齊藤真理さんを講師にお迎えし、ワークショップ「クラフトしちゃおう！」が行われました。

今回は『オリジナルの作品を作つてみよう！』というテーマで、「リースと額入り切り絵」コースか「松ぼっくりドーム・わりばし入れの折り紙・つまようじ入れの折り紙」コースに分かれて制作しました。参加者からは『久し振りに親子で工作ができる、とても新鮮でした！』という声が聞かれました。

また9月8日(月)～10月31日(金)まで、諏訪教育博物館にて、齊藤さんよりお借りした切り絵やクラフト作品を展示し、「諏訪 再発見！」と題した特別展を開催しました。諏訪の風景などを題材にした見応えのある作品が並び、こちらも好評でした。



## 響き合うハーモニー 諏訪郡市小中合同音楽会



諏訪郡市小中合同音楽会が、カノラホールを会場として11月9日(日)に開催されました。当日は、参加した皆さん、それぞれ自校で培ってきたハーモニーを響かせてくれました。これまでご苦労いただいた、関係者の皆さんのがんばりご努力の賜です。ありがとうございました。

## ~至福のひととき~「珈琲ハンドドリップ」講座

教養委員会第2回講座として、11月15日(土)に「珈琲ハンドドリップ」講座が開催されました。今年も三澤珈琲の代表取締役 三澤 優治さんを講師にお招きし、ハンドドリップでの珈琲の淹れ方を教えていただきながら、至福のひとときを味わうことができました。リピーターの先生も多く、大好評なこの講座。教育会館大会議室が珈琲の豊かな香りに包まれ、癒された土曜の半日となりました。

### 参加した皆さんの感想から

- ・初冬の午前中、素敵なお時間を過ごせました。豆を買って粉にするところから始めたいと思います。
- ・ゆったりとした中、コーヒー談議で盛り上がり、リフレッシュできました。一つひとつこだわりが、おいしさを導き出すと知り、とてもわくわくしました。
- ・2回目の参加ですが、また新たな発見がありました。飲み比べると、いろいろな風味や味の違いがあり、驚きました。でもやはり、自分で淹れたコーヒーが一番！と思いました。
- ・今回が2度目の参加でした。教えてもらったはずなのに忘れてしまい、「どうだったのかな？」という部分もありました。教えてもらったり、試飲させてもらったりで、生活が豊かになりそうな気がします。最高な時間でした。ありがとうございました。



## 諏訪地区児童生徒絵画作品展

諏訪地区児童生徒絵画作品展(11月4日(火)～11月29日(土))が諏訪教育博物館で、また長野県児童生徒美術展(11月21日(金)～12月1日(月))がすわっチャオで開催されました。準備・運営してくださった図工美術展委員会の方からは、次のような思いを寄せていただきました。ご来館いただいた皆さん、ありがとうございました。



『作品には、児童生徒たちの「おもしろい・ねがい」が込められています。そのような作品を多くの教職員、保護者や一般の皆様に見ていただき、評価していただくことは、児童生徒にとって、「つくってよかったな、えがいてよかったな」といった「よろこび」を実感できる機会になっていると思います。また諏訪郡にある小中学校から、代表となる作品が一堂に集まるので、我々の作品を見る目が養われる機会ともなっています。』